

Saldain critica la cadena del Pit-cnt: "Una campaña publicitaria que presenta una realidad distorsionada y optimista"

Principal



Publicada el: 15/10/24	Visitas: 151
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 61	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/saldain-critica-la-cadena-del-pit-cnt-una-campana-publicitaria-que-presenta-una-realidad-distorsionada-y-optimista_5316.php

SALDAIN CRITICA LA CADENA DEL PIT-CNT: 'UNA CAMPAÑA PUBLICITARIA QUE PRESENTA UNA REALIDAD DISTORSIONADA Y OPTIMISTA

Principal

Saldain critica la cadena del Pit-cnt: "Una campaña publicitaria que presenta una realidad distorsionada y optimista"

El redactor de la reforma de la seguridad social destaca que el incremento en la edad de jubilación se implementará de manera gradual y con numerosas excepciones, además de resaltar los beneficios de prejubilación para quienes enfrenten la pérdida de empleo.

Cuestionamientos a la Campaña del PIT-CNT por parte de Rodolfo Saldain

El presidente de la Comisión de Expertos en Seguridad Social y redactor principal de la reforma del sistema previsional, Rodolfo Saldain, expresó su disconformidad respecto a la cadena de radio y televisión de la Comisión “Afirmá tus derechos” del PIT-CNT, la cual promueve el plebiscito que se realizará el próximo domingo 27. En una entrevista con SUBRAYADO, Saldain calificó el contenido de la campaña como “una pieza publicitaria que pinta un mundo color rosa que no es verdad y no es viable”.

Además, subrayó que dicha campaña parece asumir una posición de monopolio sobre la sensibilidad social, lo cual, según su opinión, no se corresponde con la realidad.

El presidente de la Comisión de Expertos denunció que la información presentada por el PIT-CNT incluye datos falaces y omisiones significativas.

En particular, Saldain destacó que se desestima que el aumento de la edad jubilatoria “es muy pausado” y que existen diversas excepciones a esta normativa.

Asimismo, hizo hincapié en los beneficios prejubilatorios disponibles para los trabajadores de la actividad privada, los cuales incluyen un año de seguro de paro y dos años de subsidio para aquellos nacidos en 1977 que cuenten con 62 años y hayan perdido su empleo hasta tres años antes de alcanzar la edad jubilatoria.

Saldain también señaló que, con la reforma aprobada el año pasado, la comisión de la AFAP para los nuevos trabajadores se establece en un 0%, afectando a aproximadamente 30,000 personas en esa situación.

Estos son algunos de los puntos criticados por Saldain en relación a la cadena de la Comisión “Afirmá tus derechos” del PIT-CNT.

Fuente: Subrayado

Imágenes

SALDAIN CRITICA LA CADENA DEL PIT-CNT: 'UNA CAMPAÑA PUBLICITARIA QUE PRESENTA UNA REALIDAD DISTORSIONADA Y OPTIMISTA

Saldain critica la cadena del pit cnt una campana publicitaria que presenta una realidad distorsionada y optimista

Tags

saldain, excepciones, derechos, expertos, jubilatoria, rodolfo, beneficios, seguridad, presidente, trabajadores, reforma, redactor

Noticias relacionadas

4.2 * *Economistas del Fa respaldan las afirmaciones del Dr. Rodolfo Saldain durante la Junta y ratifican su diagnóstico económico*

4.5 * *Rodolfo Saldain revela que "las Afap están otorgando una prestación promedio de entre 11 y 12 mil pesos*

3.7 * *Lacalle Pou se reunió con altos funcionarios y asesores para evaluar las múltiples posibilidades que surgirían del plebiscito del Pit-cnt*

4.5 * *Pit-cnt inicia una significativa campaña a favor del plebiscito que busca elevar a rango constitucional derechos humanos fundamentales y precisos*

4.6 * *Mujica advierte que la aprobación del plebiscito del Pit-cnt podría llevar a "lo más dramático: perder el control del gobierno*

4.8 * *Lacalle Pou insta a rechazar la convocatoria del plebiscito promovido por el Pit-cnt en su última conferencia de prensa*

4.1 * *Plebiscito del sistema previsional: Pit-cnt critica a Lacalle Pou, tildando su discurso de engañoso, manipulador y amenazante*

4.0 * *Lacalle Pou ofreció una cadena nacional al Pit-cnt en respaldo a la reforma de la seguridad social*

4.7 * *Lacalle Pou brindará una conferencia de prensa el martes para expresar su postura sobre el plebiscito propuesto por el Pit-cnt*

4.6 * *Cumbre decisiva en la Torre Ejecutiva centró su atención en la reforma de la seguridad social a días de las elecciones*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024